

夕暮れ・夜間 歩行者の事故防止

日没時間が早くなりました。まだ、買物や帰宅など、人が動いている時間帯に暗くなるため、歩行者や自転車の発見が遅れるなど、交通事故の危険性が高まります。

- **スピードダウンと安全確認**を徹底しましょう。
- **早めのライト点灯とハイビーム**の活用を励行しましょう。
- **横断歩道以外の場所でも、歩行者が横断**することを意識しましょう。

「自転車」と「歩行者」を見かけたら・・・「かもしれない」運転を

「かもしれない」で備える 交差点事故防止

労災事故防止 ◆トラックの荷台から・・・「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◆2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命◆

◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP！ 交差点事故 (前方不注意と車間距離)
- STOP！ バック事故 (特に、構内・駐車場・現場内)

車間距離を十分にとろう！ 追突を未然に防止しよう

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

構内も停止するまで、運転中

浦河 急なカーブ スピードの出し過ぎ

散水車が横転 運転していた男性軽傷
カーブ曲がり切れず、路外にはみ出したか

2018/10/17(水) 16:26

17日午前11時50分ごろ、浦河町杵臼の国道236号線で、十勝の広尾町方向に走っていた道路に散水車が路外にはみ出し、横転しました。この事故で、車を運転していた男性が軽いけが。現場は片側1車線の急なカーブで、警察は、スピードの出し過ぎなど何らかの理由で車がカーブを曲がりきれず、路外にはみ出したとみています。

午後5時 横断中の女子中学生2人、はねられ重軽傷

押しボタン式信号の交差点、女逮捕

◇薄暮時間帯・夜間、ヘッドライトは、『遠目(ハイビーム)』が基本・・・早期発見で事故防止◇

2018/10/17(水) 8:17

16日午後5時ごろ、福井県の押しボタン式信号のある交差点で、歩いて横断していた中学2年生の女子生徒2人＝ともに(14)＝が軽乗用車にはねられた。1人が頭の骨を折るなどの重傷、1人が腰を打つなどの軽傷を負った。警察は自動車運転処罰法違反(過失傷害)の疑いで、軽乗用車を運転していた、パート従業員の女(67)を現行犯逮捕した。生徒2人は自宅へ帰る途中で、押しボタンを押して歩行者用信号が青になってから横断していた。パート従業員の女は買い物へ行く途中だったという。

信号交差点 ダンプと衝突、軽乗用車の男性死亡

◇見落とすな！ 『赤信号』◇

◇『黄色信号』は・・・止まれ！◇

2018.10.17 16:25

17日午前9時ごろ、栃木県の信号のある交差点で、男性(73)の運転する軽乗用車と、運転手の男性(83)のダンプカーが衝突した。軽自動車の男性は死亡。

トラック3台接触事故で路肩に停車中

後続のトラックが追突 1人けが

トラックの積み荷が、道路上に散乱

◇前方で・・・何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2018/10/18(木) 6:20

17日午前1時15分ごろ、愛知県の伊勢湾岸自動車道で、トラック3台が接触事故を起こしました。その後、3台が路肩に停車していたところ、後ろから別のトラックが追突し、あわせて4台が絡む事故となりました。この事故で、女性1人が軽いけがをしたほか、トラックの積み荷が道路上に散乱しました。